

## Fasching im Richard-Böttger-Heim

Seit hunderten von Jahren feiert man jährlich auf der ganzen Welt Fasching, Fastnacht, Karneval oder wie auch immer man es nennen möchte. Vielen ist der ursprüngliche Brauch des Faschings, bei dem man sich auf die vierzig tägige Fastenzeit vor dem Osterfest vorbereitet und nochmal ordentlich feiert und schlemmt, nicht mehr bekannt. Gefeiert wird dennoch, so auch bei uns im Richard-Böttger-Heim. Am Dienstag, den 06.02.2024, hat uns die Neckarauer Narrengilde „Die Pilwe“ e.V. mit ihrem diesjährigen Prinzenpaar einen Besuch abgestattet und uns mit ihren tollen Einlagen den Nachmittag versüßt. Eine Woche später, am Faschingsdienstag, wurde im großen Saal die alljährliche Faschingsfeier gefeiert. Bei leckeren Berlinern und Kaffee wurde zu Livemusik in den buntesten Kostümen getanzt, gesungen und gelacht.

